

Fecha 29.10.2009	Sección Opinión	Página PP
----------------------------	---------------------------	---------------------



El asalto a la razón

Carlos Marín

¡Y sigue en el cargo!

De manera tajante y oficial, la Secretaría de Agricultura descalificó, pero *en chinga*, la impertinente sugerencia matutina del subsecretario de Fomento a los Agronegocios, Jeffrey Max Jones, al campesinado mexicano: la de que tome como ejemplo a... los sembradores de drogas.

Ellos conforman, dijo, "un sector que ha aprendido a identificar un mercado y crear la logística para surtir y crear la plataforma. Desafortunadamente, están abocados a un cultivo nocivo para la salud,

pero esa misma lógica es la que tenemos que aprender: a decidir el mercado y orientar el aparato productivo para poder surtir esos mercados..."

Si, *Chucha*; como si los orillados (casi siempre por hambre y amenazas) a cultivar mota o amapola tuvieran, además de armamento y capacidad de penetración en las estructuras gubernamentales, manera de diseñar una eficiente "logística" de mercado.

¿Ignorará el boquiflojo que su apología de un delito es ilegal y que su jefe, Felipe Calderón, lleva tres años comandando una guerra contra el narcotráfico? ¿Por qué anoche seguía siendo subsecretario?

cmarin@milenio.com

